



## Tierischer Besuch in der SILEA!

Samstag, 15. Juli 2023

Am 15.07.2023 waren die Lamas zu Besuch in der SILEA. Erfahre mehr darüber!

Am Samstag hatten die Bewohnenden vom Hännisweg tierischen Besuch.

Dank Spendengeldern konnten wir bei strahlendem Wetter Tanja Burkolter (<https://amalama.ch>) mit ihrem zwei Lamas Taitao und Corovado zum Streicheln, Kuscheln, Verweilen und Spazieren begrüßen. Die Lamas besuchten die Bewohnenden in den Wohngruppen und auf Wunsch sogar im eigenen Zimmer. Der Abschlussspaziergang zum See mit Füssebaden sorgte für ein wenig Abkühlung und war ein gelungener Abschluss für alle Beteiligten.

Lamas sind süsse Andenkamele. Wer sie bereits einmal von nahe betrachtet hat, weiss, dass diese grossen, tiefdunklen Augen mit den langen Wimpern, der Charme und die Leichtigkeit der ihnen ins Gesicht geschrieben steht zum Träumen einladen.

Ich hatte grosse Freude am Besuch der zwei Lamas in meinem Zimmer.

(Daniela Krähenbühl, Stöckli)

Die Lamas waren sehr lieb und ich konnte sie sogar, wie ein «Hündli» an einer Leine herumführen. Ich durfte sie «pelzen» und meinen Kopf auf sie legen. Es war sehr schön.

(Rosmarie Graf, Stöckli)

Der Zauber der Lamas war am Hännisweg deutlich zu spüren, ein gelungener und toller Anlass.

*Text: Ursula Schneider, Sabine Bühler*



Stiftung für integriertes  
Leben und Arbeiten



**SILEA Stiftung für integriertes Leben und Arbeiten**

Hännisweg 3D, 3645 Gwatt

Tel. +41 33 334 17 17 / [info@stiftung-silea.ch](mailto:info@stiftung-silea.ch)